

RENE WALLIMANN
LANDRAT DALLENWIL



FÜR EIN STARKES
NIDWALDEN

Die Sanierung der Wiesenbergstrasse geht weiter

Der **Objektkredit für die nächste Etappe der Wiesenbergstrasse** wurde vom Landrat am 3. Februar **einstimmig angenommen**. Baudirektor Sepp Niederberger hat sein Versprechen eingehalten und **mit dem Zusammenlegen der 2.+ 3. Etappe** deutlich die **Kosten gesenkt**. Mit 11.4 Mio Fr. wird in den nächsten fünf Jahren ein grosses Teilstück fertig gestellt werden können.

Durch die **Sperrung der Strasse tagsüber von Mai bis Oktober** wird das **Leben** der Anwohner **stark eingeschränkt**. Die **Wiesenbergbahn** wird wieder **vermehrt zum Einsatz** kommen. Dies unterstreicht die **Wichtigkeit dieser zweiten Verbindungsmöglichkeit** von Dallenwil nach Wiesenberg.

Im Namen der Bevölkerung von Dallenwil und Wiesenberg **ein grosses Dankeschön dem Landrat für die gesprochenen Mittel**.

Die **CVP** wird sich auch weiterhin **für die Luftseilbahn und die folgenden Etappen der Strassensanierung** einsetzen, damit die Bevölkerung von Wiesenberg auch in Zukunft in diesem schönen Weiler leben kann.



www.cvp-nw.ch

